
 

 

COMUNICATO STAMPA 
 
 
Fino a quando non verrà convocata, e quindi accolta la mia richiesta, (dovrebbe 
essere l’ultima settimana di agosto) la Terza Commissione permanente consiliare           
è inutile prefigurare scenari per il Calcio Portogruaro e ancor di più  capire come, 
eventualmente, sopravviverà economicamente la nuova realtà calcistica in riva al Lemene.  
 
Tre le questioni in piedi: 
  
L’associazione “IO PORTOGRUARO” si è “sciolta” quasi subito, la metà dei Soci, 
rivogliono, come promesso dal presidente, indietro i soldi su un totale di circa 50.000 euro; 
 
Contemporaneamente la sorella di Gianmario Specchia torna da Napoli in tutta fretta e 
pretende un colloquio col Primo Cittadino dicendosi disposta ad iscrivere la squadra anche 
in Terza Categoria, smentendo palesemente il fratello il quale in una conferenza stampa 
aveva dichiarato:  
“a Portogruaro solo Settore giovanile, nessuna partecipazione a qualsiasi Campionato”  
e nel frattempo aveva trovato un accordo di lavoro col Venezia calcio.  
 
Una sorta di Schettino che abbandona la nave prima che la stessa affondi. 
 
A questo punto c’è da capire e, in tempi anche rapidi, per non dire ieri... se 
l’Amministratore Unico del Portogruaro Calcio Srl, Cristiana Specchia dice il vero 
quando afferma che la Società starebbe solo attendendo di conoscere se parteciperà al 
Campionato di Seconda o Terza Categoria.  
 
La mia personale impressione è che non si farà nè la Seconda nè la Terza Categoria. 
 
 
Ma quello che più importa ora è far sapere se i cittadini portogruaresi dovranno,                 
e per quanto tempo pagare debiti accumulati fino al 30 giugno 2013. 
 
Se ci sono i soldi paghi la vecchia gestione, ovvero gli Specchia che ora rivendicano 
colloqui col Sindaco, improvvisamente dopo che il Sindaco è andato fisicamente a Roma 
dal dottor Tavecchio per chiedere l’iscrizione alla Promozione. 
 
Se si vuole fare calcio a Portogruaro si deve ripartire con facce nuove che amano davvero 
i colori granata e non chi un giorno dice una cosa e poi esattamente l’opposto. 
 
In ultimo se i lavori della Terza Commissione non saranno sufficienti per avere un quadro 
chiaro e completo porterò assieme ai Colleghi del mio Gruppo “Portogruaro Più”                 
la questione in Consiglio Comunale, tutto il resto si riduce a chiacchiere ! 
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